## Pinar del Rio prend sa revanche sur Industriales en baseball



L'équipe de Pinar del Río a pris sa revanche sur Industriales qu'elle a dominé 9 points à 5. Cette victoire consolide Pinar à la seconde place du tableau des positions et assure sa présence à la phase finale du championnat.

Yosvani Peraza a marqué deux coups de circuits pour l'équipe gagnante.

Le gaucher Osmar Carrero, de l'équipe de Ciego de Avila, qui joue en renfort avec Pinar del Rio a enregistré sa 5è victoire de la saison et la première avec l'équipe de Pinar del Rio.

Ce résultat a favorisé une nouvelle égalité à la troisième place du Championnat entre industriales et Villa Clara qui elle, a battu 5 points à 2 Artemisa.

Pour sa part , Holguin a subi une autre défaite 5 points à 6 face à Matanzas, ce qui compromet fortement son passage en finale.

Santiago de Cuba et l'Ile de la jeunesse ont gagné chacun un match 5 points à 3 et 2 points à 3. Ces résultats n'ont aucune incidence sur les places au tableau.

Avec huit victoires consécutives Matanzas est en tète du classement avec trois matchs d'avantage sur Pinar del Rio, qui occupe la seconde place.

L'équipe de Pinar del Río a pris sa revanche sur Industriales qu'elle a dominé 9 points à 5. Cette victoire consolide Pinar à la seconde place du tableau des positions et assure sa présence à la phase finale du championnat.

Yosvani Peraza a marqué deux coups de circuits pour l'équipe gagnante.

Le gaucher Osmar Carrero, de l'équipe de Ciego de Avila, qui joue en renfort avec Pinar del Rio a enregistré sa 5è victoire de la saison et la première avec l'équipe de Pinar del Rio.

Ce résultat a favorisé une nouvelle égalité à la troisième place du Championnat entre industriales et Villa Clara qui elle, a battu 5 points à 2 Artemisa.

Pour sa part , Holguin a subi une autre défaite 5 points à 6 face à Matanzas, ce qui compromet fortement son passage en finale.

Santiago de Cuba et l'Ile de la jeunesse ont gagné chacun un match 5 points à 3 et 2 points à 3. Ces résultats n'ont aucune incidence sur les places au tableau.

Avec huit victoires consécutives Matanzas est en tète du classement avec trois matchs d'avantage sur Pinar del Rio, qui occupe la seconde place.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/18152-pinar-del-rio-prend-sa-revanche-sur-industriales-en-baseball



Radio Habana Cuba